

für eine gute Infrastruktur:

Für Jung und Alt ist eine gute Anbindung Bovendens wichtig. Wir werden uns dafür einsetzen, dass mit der Anbindung der Linie 2 aus Weende eine weitere Verbindung nach Göttingen geschaffen wird. Als weiteres Ziel muss das Gewerbegebiet Area 3 auch mit dem Bus erreichbar sein.

Unser Ortszentrum mit Rathausplatz, Geschäften und Wochenmarkt ist ein wichtiger Bestandteil. Für die Nahversorgung spielt er eine wichtige Rolle für die Bewohner. Gemeinsam mit dem Bürgerhaus muss dieser Bereich wieder anziehender werden.

für mehr Wohnqualität:

Die Sanierung unserer Straßen und Plätze muss weiter vorangehen. In den nächsten Jahren werden hierfür verstärkt Mittel eingesetzt werden. Besonders der Umbau der Breiten Straße sowie die Umgestaltung der Göttinger Straße sind wichtige Aufgaben. Der verbindende Mittelpunkt unseres Ortes ist der „Deckel“ über der Bundesstraße. Wir wollen ihn in den nächsten Jahren schöner ausgestalten, damit er von Jung und Alt stärker genutzt wird.

Weiterhin werden wir uns verstärkt für den Ausbau der Naherholung einsetzen. Gute Wanderwege, gepflegte

Anlagen, wie zum Beispiel der Wurzelbruchpark, und die naturnahe Gestaltung unserer Plätze werden hierbei im Vordergrund stehen.

für Wirtschaft und Arbeitsplätze:

Zum Erhalt und Ausbau der Arbeitsplätze werden wir für eine optimale Anbindung und Versorgung der Gewerbebetriebe sorgen. Interessierten Unternehmen muss auch in Zukunft der Weg nach Bovenden offen stehen. Deshalb setzen wir uns auch zukünftig dafür ein, dass Gewerbebetriebe geeignete Flächen in Bovenden finden können.

für unsere Vereine:

Der Erhalt und Ausbau der Sportanlagen bleibt weiterhin eine wichtige Aufgabe. Deshalb werden wir für die schnellstmögliche Sanierung des Hartplatzes am Südring eintreten und überall dort wo es noch nötig ist Unterstützung leisten. Die unverzichtbare Jugendarbeit werden wir dabei besonders berücksichtigen. Ein weiterer Schwerpunkt ist auch in den nächsten Jahren die Unterstützung unserer Freiwilligen Feuerwehr die mit ihrer Kinder- und Jugendfeuerwehr ein Vorbild ist.



Edgar Pusecker
72 Jahre, Pensionär, verheiratet, 2 Kinder, Mitglied im Gemeinderat und Ortsrat, im Bau- und Finanzausschuss, Mitglied im Bovender Sportverein von 1861 e.V. (Sportabzeichenprüfer), HSG-Förderverein, Förderverein Ratsburgbad und im Gemischten Chor „Eintracht“.



Carmelo Costanzo
48 Jahre, verheiratet, 3 Kinder, Elektriker, Mitglied im Gemeinderat und Ortsrat Bovenden, Mitglied im Bau- und Umweltausschuss und Werksausschuss, Gewerkschaftsmitglied und Förderverein Freiwillige Feuerwehr Bovenden.



Frank Klaproth
46 Jahre, verheiratet, 2 Kinder, Abteilungsleiter, Mitglied im Gemeinderat, im Ortsrat, im Ausschuss für Schule, Sport, Kultur und Heimatpflege, Mitglied im Feuerwehrausschuss, Mitglied im Bovender Sportverein (Tennispartei), Mitglied der AWO.

Sie haben 3 Stimmen

für die Ortsratswahl



Aktiver Sozialer Zuverlässiger

www.spd-bovenden.de

BOVENDEN

SPD

Was wir erreicht haben:

In Bovenden hat die SPD gemeinsam mit unserer Bürgermeisterin Heidrun Bäcker und unserer Ortsbürgermeisterin Ute Pröhl in den letzten Jahren viel erreicht. Diese erfolgreiche Arbeit wollen wir fortsetzen.

- Die Verkehrsinfrastruktur konnten wir mit verschiedenen Maßnahmen erheblich verbessern. Die Kreisel lassen den Verkehr fließen.
- Mit der Anbindung des Baugebiets Wurzelbruchweg über den Sonnenberg konnte der Feldtorweg deutlich entlastet werden.
- Auch für die Fahrradfahrer waren wir aktiv. Der Helleweg ist durchgängig bis Weende asphaltiert.
- Unser Naherholungsgebiet Lohberg ist nun wieder gut zu erreichen. Die maroden Treppenanlagen wurden aufwendig saniert und die Wege freigeschnitten. Man kann wieder sicheren Fußes den Lohberg auf ganzer Breite erreichen.
- Mit dem Bau der Kinderkrippe mit Familienzentrum ist wieder ein erheblicher Beitrag besonders für junge Familien geleistet worden. In Bovenden stehen dadurch ausreichend Betreuungsplätze für Kinder aller Altersgruppen zur Verfügung.
- Durch ausgedehnte Betreuungszeiten ist eine bedarfsgerechte Versorgung gesichert.
- Unsere Grundschule ist Ganztagschule geworden und hat natürlich die erforderliche Mensa erhalten.
- Durch das Engagement unserer SPD-Kreistagsabgeordneten ist es gelungen, den Wunsch von Schülern, Eltern und Lehrern durchzusetzen. Die IGS Bovenden ist die erste Schule dieser Art im Landkreis Göttingen.
- Die Ansiedlung neuer Gewerbebetriebe läuft auf Hochtouren. In Area 3 ist Leben eingekehrt und es sind attraktive Unternehmen mit neuen Arbeitsplätzen nach Bovenden gekommen.
- Mit dem begonnenen Stadtumbau West machen wir Bovenden fit für die Zukunft. Durch den Umbau des Thieplatzes erhält unser Altdorf einen attraktiven neuen Mittelpunkt.
- Damit das so bleibt, wurde mit dem Ausbau des Hochwasserschutzes ebenfalls begonnen. Eine Investition zum Schutz der Bürgerinnen und Bürger.

Wir zeigen Präsenz

Unsere Ziele und Aufgaben für die Zukunft

für den Ortskern:

Der Stadtumbau West geht weiter. Wir werden keinen Cent der Fördermittel ungenutzt lassen. Gemeinsam mit den Anwohnern wollen wir Bovenden weiter modernisieren und attraktiv und wohnenswert gestalten. Wir werden uns aktiv dafür einsetzen, um unseren Ort „FIT FÜR DIE ZUKUNFT“ zu machen. Unser Ziel ist ein Ortskern, der auch für junge Familien interessant ist.

für Kinder und Jugend:

Kinderbetreuung, Schule und Freizeitgestaltung muss ortsnah sein und bedarfsgerecht gestaltet werden. Die Angebote der Krippen, Kindergärten und Schulen werden wir in gewohnter Qualität sicherstellen. Auch bei sinkenden Kinderzahlen wird die Qualität auf höchstem Niveau gewährleistet bleiben. An unserer Forderung halten wir fest: Kindergärten

müssen beitragsfrei werden. Hierzu brauchen wir die Unterstützung von Land und Bund.

Das erfolgreiche Kinder- und Jugendforum wollen wir ausbauen. Wir setzen uns für die Umsetzung der Inhalte ein und werden die Mitwirkungsmöglichkeiten unserer Jugendlichen weiter stärken.

für Seniorinnen und Senioren:

Wir werden den Ausbau von altengerechten Wohnungen weiter unterstützen und dafür sorgen, dass genügend Flächen für Seniorenwohnungen zur Verfügung stehen. Bei allen Maßnahmen achten wir darauf, dass der Zugang und die Erreichbarkeit für die ältere Generation gewährleistet ist. Der Seniorenbeirat leistet hervorragende Arbeit, unsere Unterstützung sichern wir ihm auch weiterhin zu.

Ihre Kandidatinnen und Kandidaten

für den Ortsrat

Unser Team aus erfahrenen und neuen Kandidaten steht dafür zur Wahl.



Thorsten Heinze

46 Jahre, verheiratet, 2 Kinder, Selbständiger Unternehmer, Beigeordneter im Gemeinderat und Mitglied im Ortsrat Bovenden, Kreistagsabgeordneter, stellv. Vorsitzender der Kreistagsfraktion und Gemeinderatsfraktion, SPD-Ortsvereinsvorsitzender.



Sven Teuteberg

37 Jahre, ledig, 1 Kind, Selbständiger.



Gustav Hartmann

64 Jahre, verheiratet, 1 Kind, Rentner.



Ute Hempel

53 Jahre, verheiratet, 2 erwachsene Kinder, Bürokauffrau, Mitglied bei VER.DI, Mitglied im AWO-Ortsverein Bovenden.



Concetta Marasco

57 Jahre, verheiratet, zwei erwachsene Töchter, Angestellte bei der Universität Göttingen.



Siegfried Krüger

75 Jahre, verwitwet, 3 Kinder, Buchdrucker und DGB-Gew. Sekretär, Rentner. Aktives Mitglied der AWO und der ENB, des BSV und förderndes Mitglied der Feuerwehr. 1976-1985 Mitglied des Gemeinderates. Interessen: Senioren- und Sozialpolitik, Sport.



Jörg Magull

48 Jahre, verheiratet, 2 Kinder, Geschäftsführer, Mitglied im Bovender SV.